

Ev. Kindertagesstätte
Jakob-Kautz-Strasse 7
67278 Bockenheim
Tel. 06359-40220
email: kita-bockenheim@evkirchepfalz.de
homepage : kita-bockenheim.de



Infobrief Dezember 2025

Liebe Eltern,

Dezember und Januar sind die Monate mit den höchsten Krankenständen und somit Personalausfällen in den Kindergärten.

Ich möchte deshalb nochmals an Ihre Solidarität appellieren und Sie bitten, **erkrankte Kinder nicht in die KiTa zu schicken**. Wir können Ihre Not bei der Betreuung verstehen, der überwiegende Teil unserer Eltern ist berufstätig. Umgekehrt fehlt uns dann Personal, wenn sich Kolleginnen bei den Kindern anstecken.

Wir versuchen Sie bei Maßnahmenplänen immer so schnell wie möglich zu informieren, um Ihnen die Möglichkeit zur Umorganisation zu geben. Es kann trotzdem passieren, dass Sie erst kurz nach 7 Uhr am Morgen eine Info über unsere KiTa App bekommen, dass wir die Betreuungszeiten einschränken müssen, da uns am Morgen Krankmeldungen erreichten. Wichtig wäre es, dass die Infos über die App auch immer gelesen werden 😊

Frau Anna Lena Freitag hat unsere Kindertagesstätte zum 31.12. verlassen, wir wünschen Ihr von Herzen alles Gute! Frau Tanhee Theobald (Auszubildende) wird unser Team zum Sommer ergänzen. Bis zum August sind unsere Vertretungen regelmäßig stundenweise eingesetzt, um die Betreuung in der Fuchsbande sicher zu stellen. Wir sind sehr froh, Aushilfskräfte beschäftigen zu können, denn ohne Sie würden wir viele Lücken nicht schließen können. Vielen Dank dafür an alle, dass wir diese Zeit gut überbrücken können!

Im Oktober fand eine Spielplatz- und Gebäudebegehung statt. Aus Sicherheitsgründen musste unsere Rutschbahn gesperrt werden – sie soll zeitnah abgebaut werden. Von Seiten der KiTa und Gemeinde wird es eine Arbeitsgruppe geben, die sich mit der Neugestaltung unseres Außengeländes / Spielplatzes befasst, um für die kommenden Jahre ein Gesamtkonzept zu erstellen. Gerne können sich Eltern, die hierzu mit Fachwissen unterstützen könnten, bei mir melden und in dieser Arbeitsgruppe mitarbeiten 😊 Weitere Informationen folgen noch.

Der Container wurde nach den Sommerferien abgeholt, das Fundament darunter auch im Herbst zurückgebaut bzw. entsorgt.

Im Frühjahr soll Rasen eingesät werden, bis dahin müssen wir uns mit Absperrungen behelfen, damit die Kinder das Klettergerät weiter nutzen können.

In den vergangenen Wochen bringen Kinder immer wieder eigenes Frühstück bzw. Süßigkeiten mit in die KiTa. Das Bistro bzw. Frühstück ist teil unserer Konzeption, die Eltern bezahlen hierfür regelmäßig Frühstücks- und Imbissgeld. Auch haben die Kinder die Möglichkeit, Extrawünsche zu benennen, die wir in unsere Bestellungen berücksichtigen.

Wir möchten Sie bitten, keine zusätzlichen Lebensmittel bzw. Süßigkeiten mitzuschicken, da dies immer zu Konflikten unter den Kindern führt. Wir haben eine große Auswahl zum Frühstück, und auch Süßigkeiten werden immer mal wieder den Kindern angeboten...

Diese Woche fand die Präsentation unseres medienpädagogischen Projektes statt. Die Kinder des Großentreffs haben intensiv an der Umsetzung ihrer Ideen gearbeitet, das Ergebnis ist ein wunderschöner Film, der von den Kindern mit Herrn Fischer und den Kolleginnen zusammen entwickelt wurde. Nachschauen können Sie den Film über unsere Homepage !!!

Am Mittwoch, den 10. Dezember sind unsere Kinder vom Großentreff eingeladen, ihren Film den Schulkindern der 3. Klasse zu präsentieren. (Klasse der zukünftigen Schulpaten 😊)

Am Dienstag, den 09. 12. und Donnerstag, den 11.12. war Frau Sauter / Vikarin in unserer Kindertagesstätte und erarbeitete mit der Fuchsbande die Weihnachtsgeschichte. Die Kinder waren interessiert und offen, wir werden diese Angebote mit Frau Sauter während des Kindergartenjahres fortführen.

Es haben uns vereinzelt schon Eltern wegen Ihrer Urlaubsplanung für das Jahr 2026 angesprochen. Alle Termine, die jetzt schon feststehen, finden Sie unter „Termine“ auf unserer Homepage.

Hinzugekommen sind noch die Weihnachtsferien, diese muss ich noch ergänzen:

21. Dezember 2026 (1. Schließtag) bis 03. Januar 2027 (letzter Schließtag) ist unsere Kindertagesstätte geschlossen.

Alle Kolleginnen des Hauses wünschen Ihnen von Herzen eine fröhliche Weihnachtszeit. Genießen Sie die Auszeit, die Menschen neben dem Tannenbaum und das Strahlen in den Kinderaugen 😊

Alles Liebe und Gute,
Elke Happersberger

"Die Botschaft von Weihnachten: Es gibt keine größere Kraft als die Liebe. Sie überwindet den Hass wie das Licht die Finsternis."

Martin Luther King